

2008年(平成20年)

7月24日 木曜日

岩手震度6強

「ドーン」突き上げ

火災、落石、倒木

東北地方をまた激しい揺れが襲った。岩手県の太平洋側北部で震度6強を記録した24日未明の地震。震度5弱以上の地震は今年に入り7回目で、東北地方ではやはりか約1か月の間にこの回目の震度6しなつた。順

発する地震に、寝静まつた婦、葛蒲沢ユリ子さん(61)一きな縦揺れがあり、それから横揺れが続いた。横揺れは大きかった。戸棚の中のコップや食器が割れていた。花瓶が落ちて割れ、給湯器を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

「いきなりドーン」と大きな音を震わせた。大きな音を震わせた。

震度6弱を記録した青森県八戸市では、同市中心部の飲食店街「みろく横丁」で、客や店員らが立っている。岩泉町では、落石や倒れられた。客らは店舗の柱やカウンターにしがみつくなどし、中には揺れている。最も店から飛び出す人もいたという。居酒屋店員の女性(23)は、「とにかくできるものに

しまつた」と青ざめた表情で話した。岩手・宮城内陸地震で被害を受けた宮城県栗原市内でも、食器棚からコップが落ちるなど、強い揺れがあつた。

19日の福島県沖の地震では震源は10kmだったのに對して、今回の地震は震源が1

kmとみられるが、相次ぐ地震に地域の住民は不安を募らせている。

6月の岩手・宮城内陸地震で被災にあい、宮城県栗原市花山地区の仮設住宅に住む無職大山幸義さん(56)

は「激しい横揺れだった。原一成・地震観測データセ

ンター長は「太平洋プレートが西進して日本列島が乗っている陸側のプレートに沈み込む際にひずみがたま

た。

震度6弱を記録した青森

県八戸市では、同市中心部

内数か所で落石の情報があ

る。岩泉町では、落石や倒

られないほどの大好きな揺れがあつた。客らは店舗の柱

やカウンターにしがみつくなどし、中には揺れている。

本により県道宮古岩泉線が

やカウンターにしがみつくなどし、中には揺れている。
<div data-bbox